CAMILLE





Camille est venue nous voir dans la classe. Nous lui avions fait des dessins, des peintures et écrit des messages. Elle était très contente et a trouvé que nous avions bien travaillé.









Camille avait apporté trois gâteaux : chocolat, poire et amande, des jus de fruits, des bonbons et aussi des fleurs pour maîtresse Véronique et Cécile pour nous remercier de l'année passée ensemble.











Avant de partir nous avons fait plein de bisous et de câlins à Camille. Nous avons bien fait attention à son pied cassé.

Merci pour ce goûter Camille. C'était délicieux! Et merci pour les belles fleurs.